



## Friedberger Jugendkapelle lässt aufhorchen in Bressuire

Wohlbehalten ist die Friedberger Jugendkapelle aus der französischen Partnerstadt Bressuire heimkehrt. Dort hatten die 46 Musiker unter Leitung von Andreas Thon aufhorchen lassen unter anderem bei einem Konzert im neuen Theater. Vor 20 Jahren war die Juka das erste Mal in Bressuire, womit sie ein musikalischer Pionier dieser Städtefreundschaft ist. Längst musiziert die nächste Generation. Nichts geändert hat sich daran, dass die Friedberger die Gastfreundschaft französischer Familien genießen durften. Und einmal mehr harmonierten die Jugendkapellenmitglieder im Zusammenspiel mit Franzosen diesmal mit dem Orchester

„à tous vents“ der Musikschule aus Bressuire (Bild). Bei einem Empfang im Rathaus fand Bürgermeister Jean-Michel Bernier dieses Gemeinschaftsspiel bezeichnend dafür, wie sich Generationen durch die Partnerschaft näherkommen. Am Wochenende stießen auch Friedbergs Bürgermeister Peter Bergmair und Stadtratsmitglied Wolfgang Rockelmann dazu. Bergmair kündigte beim Empfang an, dass die Feierlichkeiten zum 20-jährigen Bestehen der Städtefreundschaft noch nicht vorbei sind. Um die Partnerschaft noch einmal hochleben zu lassen, wird eine Delegation aus Bressuire zum Friedberger Advent erwartet.

Foto: Francis Massias